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= DECRETO Nº 5.883, DE 07 DE NOVEMBRO DE 2024 =

“Considera facultativo o ponto nas repartições públicas do Município de 
Paracambi e dá outras providências”

= D E C R E T A =

Art.1º - Fica considerado Ponto Facultativo em todas as repartições da 
Prefeitura Municipal de Paracambi, nos dias 18 (segunda-feira) e 19 de 
novembro (terça-feira) de 2024, em razão da realização da Cúpula de Chefes 
de Estado e de Governo do G20 (“Grupo dos Vinte”).

Parágrafo Único – O expediente será normal para os serviços de Coleta de 
Lixo, Varrição, Hospital Municipal e Serviços Residenciais Terapêuticos, sob a 
responsabilidade dos respectivos chefes.

Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação.

Gabinete da Prefeita, 07 de novembro de 2024.

LUCIMAR CRISTINA DA SILVA FERREIRA
Prefeita

=PORTARIA Nº 539/2024=

A Chefe do Gabinete da Prefeita no uso de suas atribuições legais,

= R E S O L V E =

Art. 1º - Tornar público a composição da Comissão de Acompanhamento e 
Fiscalização do segundo termo aditivo ao contrato n.º 309/2022, referente 
alocação de veículos, conforme processo administrativo n.º 5752/2023.

     
FLAVIO BERTOLOTO DE SOUZA

Presidente - Mat.:31/12132

REGINALDO DA SILVA MACEDO
Membro - Mat.:31/12147

FLÁVIO BERTOLOTO DE SOUZA
Membro – Mat.:31/12132

Art. 2º - Esta portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.

Gabinete da Prefeita, 06 de novembro de 2024.

NATHÁLIA NOVAES DA SILVA BRUM
Chefe de Gabinete 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO 
AMBIENTE (COMDEMA), DO BIÊNIO 2023/2025.

Às duas horas do dia vinte e três de outubro de dois mil e vinte e quatro, 
realizou-se a reunião Ordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente 
(COMDEMA). Com a presença dos Conselheiros: Carlos Augusto dos 
Santos, Paola Ivy Duarte Cesar Ribeiro, Deumara Galdino de Oliveira, Sueli 
Baldez Siqueira, Raian Bonino Castilho Falcão e Flávia Cristina de Sena. 
Com início às duas horas e trinta minutos a Secretária Executiva Paola Ivy 
Duarte Cesar Ribeiro leu a Pauta da Reunião para os Conselheiros, e logo 
após passou a fala para o Engenheiro Ambiental Marcos Vinicius Leal 
D´amato que falou sobre uma Autorização Ambiental Comunicada de Nº 
IN100309 – Fundação Departamento de Estradas de Rodagem – RJ 
FUNDERJ Tendo como objetivo as obras de contenção e recuperação de 
taludes, bem como de margens de corpos hídricos em decorrência de 
enxurradas e/ou inundações, o Servidor da Semades explicou toda 
autorização e perguntou ao final se algum Conselheiro tinha alguma dúvida 
e como não teve nenhuma foi aberta a votação para a liberação da 
Autorização que com unanimidade de votos a mesma foi aprovada pelo 
pleito, e está em anexo ao final desta Ata. Foi passado a palavra para a 
Secretária Executiva Paola Ivy para que a mesma desse andamento na 
pauta da reunião: foi apresentado pela Secretária os dezoitos Processos 
Administrativos que se encontram no COMDEMA e foi decidido pela 
Plenária que fossem divididos por temática para serem distribuídos entre os 
Conselheiros que tivessem expertise nos assuntos a fim de ajudarem nas 
respostas, visto que estamos perto do fechamento do ano de 2024 e com 
muitos processos parados e alguns com prazo de resposta expirados. O 
Processo Administrativo 4243/2023
-Referente a Supressão de Mata Nativa no Sitio Morada do BEM-TE-VI, 
pelo Senhor Guilherme Santos Marinho, que necessita de resposta ao 
Ministério Público ficou decidido que pediríamos dilação do prazo ao 
Ministério Público pois os Conselheiros pediram a presença da Servidora 
da Semades, já que a mesma que foi até ao local e poderia estar explicando 
melhor sobre o processo, porém a mesma está de férias, ficando então 
decidido que será realizado uma Reunião Extraordinária para 
respondermos a este processo.
Nada mais havendo a declarar, eu, Paola Ivy Duarte Cesar Ribeiro, lavrei a 
presente Ata que vai assinada por mim, e os Conselheiros Presentes. 
Conselheiros e ouvintes Presentes: Paola Ivy Duarte Cesar Ribeiro – 
Secretária Executiva – COMDEMA e Titular da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, Carlos Augusto dos Santos – Presidente COMDEMA – City 
Engenharia e Serviços LTDA, Familiar de Paracambi, Sueli Baldez Siqueira 
– Suplente da Secretaria Municipal de Agricultura, Raian Bonino Castilho 
Falcão - Titular da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, Flávia Cristina 
de Sena– Titular da Secretaria Municipal de Planejamento, Deumara 
Galdino de Oliveira – IFRJ, Marcos Vinicius D´amato – Ouvinte. 

Carlos Augusto dos Santos – Presidente COMDEMA 
– City Engenharia e Serviços LTDA.

Paola Ivy Duarte Cesar Ribeiro - Secretária Executiva – COMDEMA
Secretaria Municipal Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável.

Flavia Cristina de Sena– Secretaria Municipal de Planejamento.

Deumara Galdino de Oliveira – IFRJ.

Raian Bonino Castilho Falcão - Secretaria Municipal de Cultura e 
Turismo.

Sueli Baldez Siqueira– Suplente Secretaria Municipal de Agricultura.
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